

Geld für einen guten Zweck



Der Lions Club Ludwigsburg-Monrepos unterstützt mit 8000 Euro die Vesperkirche, das Großprojekt von Diakonie und evangelischer Kirchengemeinde für einen warmen Mittagstisch, den sich jeder leisten kann. Dabei soll es zu vielfältigen Begegnungen kommen über soziale Grenzen hinweg. Club-

präsident Andreas Gutjahr (3. von links) überreichte den Scheck an den Geschäftsführer der Diakonischen Bezirksstelle Ludwigsburg, Martin Strecker (2. von rechts), und Dekan Winfried Speck (4. von links). Der 1963 gegründete Lions Club Ludwigsburg-Monrepos setzt sich mit sei-

nen 40 Mitgliedern für die bürgerliche, kulturelle, soziale und allgemeine Entwicklung der Gesellschaft ein. Bis heute wurden bedürftige Personen sowie soziale Einrichtungen und Aktivitäten im Landkreis mit Spenden von insgesamt über 700 000 Euro unterstützt.

(red)/ Bild: B. Stollenberg